

# *Provincia ecuatoriana estrecha solidaridad con Cuba*

---



Quito, 29 may (RHC) Con una jornada de actividades políticas y culturales de varios días en la provincia ecuatoriana de Manabí, se consolidó la solidaridad con Cuba de parte de organizaciones sociales y la población en general, agradecidos por la cooperación de nuestro país en numerosos aspectos.

Manabitas e integrantes de la embajada cubana en ese país sudamericano estrecharon lazos y ratificaron la voluntad de continuar hermanando a ambos pueblos.

Uno de los eventos principales fue la renovación de la Coordinadora Ecuatoriana de Solidaridad y Amistad con Cuba en Manabí, cuya directiva manifestó el compromiso de respaldar a la ciudadanía y gobierno cubanos, liderado por el presidente, Miguel Díaz-Canel.

La nueva junta está dirigida por Barón Hidrovo, electo presidente, y cuenta con jóvenes graduados en Cuba, miembros de organizaciones sociales y representantes de partidos de izquierda.

Fuente: [RReloj](#).



**Radio Habana Cuba**